

Barème de salaires des journalistes à partir du 1er août 2021
d'application dans les entreprises qui continuent
à appliquer la convention nationale 1994-1996 (1)

Cat. 1			
		Barème	
		01-02-20	01-08-21
	1	€ 2.623,74	€ 2.676,21
	2	€ 2.713,37	€ 2.767,64
	3	€ 2.802,99	€ 2.859,05
	4	€ 2.892,69	€ 2.950,54
	5	€ 2.982,31	€ 3.041,96
	6	€ 3.071,87	€ 3.133,31
	7	€ 3.109,03	€ 3.171,21
	8	€ 3.146,25	€ 3.209,18
	9	€ 3.183,45	€ 3.247,12
	10	€ 3.220,64	€ 3.285,05
	11	€ 3.257,76	€ 3.322,92
	12	€ 3.294,95	€ 3.360,85
	13	€ 3.313,49	€ 3.379,76
	14	€ 3.332,12	€ 3.398,76
	15	€ 3.350,70	€ 3.417,71
	16	€ 3.369,24	€ 3.436,62
	17	€ 3.387,85	€ 3.455,61
	18	€ 3.406,48	€ 3.474,61
	19	€ 3.425,02	€ 3.493,52
	20	€ 3.443,63	€ 3.512,50

Tranche d'indice en base 2013 = 100
106,86 - 109 - 111,18

Cat. A						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème		Barème		Barème	
	01-02-20	01-08-21	01-02-20	01-08-21	01-02-20	01-08-21
1						
2						
3	€ 2.954,89	€ 3.013,99	€ 2.954,89	€ 3.013,99	€ 3.074,97	€ 3.136,47
4	€ 2.978,76	€ 3.038,34	€ 2.978,76	€ 3.038,34	€ 3.096,83	€ 3.158,77
5	€ 3.002,21	€ 3.062,25	€ 3.002,21	€ 3.062,25	€ 3.120,00	€ 3.182,40
6	€ 3.024,62	€ 3.085,11	€ 3.024,62	€ 3.085,11	€ 3.141,78	€ 3.204,62
7	€ 3.072,59	€ 3.134,04	€ 3.072,59	€ 3.134,04	€ 3.188,92	€ 3.252,70

Tranche d'indice en base 2013 = 100
106,86 - 109 - 111,18

Cat. B						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème - Barema		Barème		Barème	
	01-02-20	01-08-21	01-02-20	01-08-21	01-02-20	01-08-21
Stage						
1	€ 3.329,34	€ 3.395,93	€ 3.459,53	€ 3.528,72	€ 3.639,69	€ 3.712,48
2	€ 3.389,95	€ 3.457,75	€ 3.523,93	€ 3.594,41	€ 3.702,98	€ 3.777,04
3	€ 3.450,96	€ 3.519,98	€ 3.584,83	€ 3.656,53	€ 3.766,31	€ 3.841,64
4	€ 3.510,47	€ 3.580,68	€ 3.649,12	€ 3.722,10	€ 3.830,74	€ 3.907,35
5	€ 3.572,39	€ 3.643,84	€ 3.712,30	€ 3.786,55	€ 3.894,98	€ 3.972,88
6	€ 3.699,71	€ 3.773,70	€ 3.847,35	€ 3.924,30	€ 4.033,76	€ 4.114,44
7	€ 3.762,65	€ 3.837,90	€ 3.912,08	€ 3.990,32	€ 4.095,64	€ 4.177,55
8	€ 3.823,43	€ 3.899,90	€ 3.977,75	€ 4.057,31	€ 4.161,35	€ 4.244,58
9	€ 3.887,81	€ 3.965,57	€ 4.043,29	€ 4.124,16	€ 4.226,95	€ 4.311,49
10	€ 3.948,60	€ 4.027,57	€ 4.109,15	€ 4.191,33	€ 4.291,45	€ 4.377,28
11	€ 4.021,84	€ 4.102,28	€ 4.172,41	€ 4.255,86	€ 4.356,05	€ 4.443,17
12	€ 4.065,99	€ 4.147,31	€ 4.231,68	€ 4.316,31	€ 4.415,37	€ 4.503,68
13	€ 4.127,98	€ 4.210,54	€ 4.297,36	€ 4.383,31	€ 4.481,04	€ 4.570,66
14	€ 4.189,92	€ 4.273,72	€ 4.359,34	€ 4.446,53	€ 4.544,33	€ 4.635,22
15	€ 4.253,23	€ 4.338,29	€ 4.424,92	€ 4.513,42	€ 4.610,17	€ 4.702,37
16	€ 4.314,97	€ 4.401,27	€ 4.490,59	€ 4.580,40	€ 4.675,73	€ 4.769,24
17	€ 4.377,04	€ 4.464,58	€ 4.556,41	€ 4.647,54	€ 4.741,35	€ 4.836,18
18	€ 4.437,79	€ 4.526,55	€ 4.619,88	€ 4.712,28	€ 4.803,40	€ 4.899,47
19	€ 4.495,58	€ 4.585,49	€ 4.685,55	€ 4.779,26	€ 4.869,05	€ 4.966,43
20	€ 4.561,58	€ 4.652,81	€ 4.751,18	€ 4.846,20	€ 4.934,79	€ 5.033,49
(*) 21	€ 4.598,47	€ 4.689,70	€ 4.787,52	€ 4.882,54	€ 4.970,96	€ 5.069,66
(*) 22	€ 4.631,17	€ 4.722,40	€ 4.822,03	€ 4.917,05	€ 5.005,27	€ 5.103,97
(*) 23	€ 4.664,31	€ 4.755,54	€ 4.856,56	€ 4.951,58	€ 5.039,55	€ 5.138,25
(*) 24	€ 4.697,45	€ 4.788,68	€ 4.891,09	€ 4.986,11	€ 5.073,86	€ 5.172,56
(*) 25	€ 4.730,60	€ 4.821,83	€ 4.925,63	€ 5.020,65	€ 5.108,17	€ 5.206,87
(*) 26	€ 4.763,71	€ 4.854,94	€ 4.960,13	€ 5.055,15	€ 5.142,48	€ 5.241,18
(*) 27	€ 4.796,86	€ 4.888,09	€ 4.994,66	€ 5.089,68	€ 5.176,79	€ 5.275,49
(*) 28	€ 4.830,00	€ 4.921,23	€ 5.029,20	€ 5.124,22	€ 5.211,10	€ 5.309,80
(*) 29	€ 4.863,14	€ 4.954,37	€ 5.063,73	€ 5.158,75	€ 5.245,38	€ 5.344,08
(*) 30	€ 4.896,45	€ 4.987,68	€ 5.099,75	€ 5.194,77	€ 5.281,08	€ 5.379,78

(*) *Indexation sur base du barème minimum correspondant à la 20ème année d'ancienneté*

Tranche d'indice en base 2013 = 100
106,86 - 109 - 111,18

Cat. C						
	- 80.000 ex		80 - 180.000 ex		+ 180.000 ex	
	Barème		Barème		Barème	
	01-02-20	01-08-21	01-02-20	01-08-21	01-02-20	01-08-21
1	€ 4.035,08	€ 4.115,78	€ 4.198,69	€ 4.282,66	€ 4.383,76	€ 4.471,44
2	€ 4.121,64	€ 4.204,07	€ 4.289,60	€ 4.375,39	€ 4.473,16	€ 4.562,62
3	€ 4.209,15	€ 4.293,33	€ 4.380,15	€ 4.467,75	€ 4.565,31	€ 4.656,62
4	€ 4.296,00	€ 4.381,92	€ 4.472,46	€ 4.561,91	€ 4.655,05	€ 4.748,15
5	€ 4.383,69	€ 4.471,36	€ 4.562,42	€ 4.653,67	€ 4.744,59	€ 4.839,48
6	€ 4.470,25	€ 4.559,66	€ 4.653,84	€ 4.746,92	€ 4.837,61	€ 4.934,36
7	€ 4.554,93	€ 4.646,03	€ 4.744,21	€ 4.839,09	€ 4.930,91	€ 5.029,53
8	€ 4.642,81	€ 4.735,67	€ 4.837,56	€ 4.934,31	€ 5.020,49	€ 5.120,90
9	€ 4.729,33	€ 4.823,92	€ 4.926,15	€ 5.024,67	€ 5.109,71	€ 5.211,90
10	€ 4.817,13	€ 4.913,47	€ 5.017,49	€ 5.117,84	€ 5.201,76	€ 5.305,80
11	€ 4.903,52	€ 5.001,59	€ 5.107,91	€ 5.210,07	€ 5.291,32	€ 5.397,15
12	€ 4.983,48	€ 5.083,15	€ 5.194,35	€ 5.298,24	€ 5.378,05	€ 5.485,61
13	€ 5.071,17	€ 5.172,59	€ 5.283,96	€ 5.389,64	€ 5.467,50	€ 5.576,85
14	€ 5.157,78	€ 5.260,94	€ 5.373,25	€ 5.480,72	€ 5.558,50	€ 5.669,67
15	€ 5.245,56	€ 5.350,47	€ 5.466,63	€ 5.575,96	€ 5.648,99	€ 5.761,97
16	€ 5.332,14	€ 5.438,78	€ 5.555,05	€ 5.666,15	€ 5.732,87	€ 5.849,53
17	€ 5.417,00	€ 5.525,34	€ 5.648,28	€ 5.761,25	€ 5.832,05	€ 5.948,69
18	€ 5.504,78	€ 5.614,88	€ 5.737,66	€ 5.852,41	€ 5.922,69	€ 6.041,14
19	€ 5.591,42	€ 5.703,25	€ 5.831,03	€ 5.947,65	€ 6.014,77	€ 6.135,07
20	€ 5.679,19	€ 5.792,77	€ 5.920,56	€ 6.038,97	€ 6.105,75	€ 6.227,87
(*) 21	€ 5.720,21	€ 5.833,79	€ 5.964,90	€ 6.083,31	€ 6.149,55	€ 6.271,67
(*) 22	€ 5.760,61	€ 5.874,19	€ 6.006,91	€ 6.125,32	€ 6.191,05	€ 6.313,17
(*) 23	€ 5.801,05	€ 5.914,63	€ 6.048,96	€ 6.167,37	€ 6.232,55	€ 6.354,67
(*) 24	€ 5.841,48	€ 5.955,06	€ 6.091,00	€ 6.209,41	€ 6.274,02	€ 6.396,14
(*) 25	€ 5.881,88	€ 5.995,46	€ 6.133,02	€ 6.251,43	€ 6.315,52	€ 6.437,64

(*) Indexation sur base du barème minimum correspondant à la
20ème année d'ancienneté

Tranche d'indice en base 2013 = 100
106,86 - 109 -111,18

(1) Barème minimum valable à partir du 1er mars 1997, indexé suivant les dispositions
de l'art. 5 de la convention collective 1994-1996.